

6月の園だより

平成29年度

【ありのままの親子関係】私たちはずっとけながらも生活のその場その場で、子供たちに等身大の自分を見せ語っているのでしょうか。上手に行く時も、行かない時も、余裕があるときも、焦っているときも、どんな時であっても、その時の親の姿を見せ伝えるということが子供たちの成長には必要です。ひたむきに、精一杯に頑張っている姿を見せていくことが、より良い人間関係を形成する上で重要なこととなります。良いところばかりを見せていたのでは、物事の表面だけを見る子になります。また、逆に、悪いところばかりを問うような関わりは、先に望む目標を失わせます。この、等身大の自分を素直に表現していく関わりの中にこそ「豊かないのち」が形成していくポイントがあると思うのです。情報化が進みあらゆる物が見える時代となりました。またよし悪しの基準が移ろぐあまりに、時に私たちはありのままの姿を出すことは、恥ずかしいことのように窮屈な生き方をしているのも事実です。たまには出して、ありのままの自分を語ってほしいものです。そんな親子関係を築いていければと考えています。

日の隈 & 年長児
春の芋苗植え♪
5月30日



早くたべたいな♪
愛情たっぷり注入

日の隈人形劇キャラバン



子どもたちの笑い声が印象的でした。
楽しいひと時を有難うございます。

<月目標> 私たちは、強くのびる子どもになります

- <以上児>
- *身の回りを清潔にする。(手洗い・手足の爪・歯磨き)
 - *時の記念日を通じて、時間に関心を持つ。
 - *梅雨時の自然に触れ、小動物に親しむ。
- <未満児>
- *集団生活の簡単な決まりを覚える。
 - *遊びを通して、保育者や友達との関わりを広げる。
 - *梅雨時の健康に注意し、元気に楽しく過す。

園児たちの苦手代表格のピーマン王子ですが、自分たちで育て収穫することで克服できればと思います!



沢山の苗をありがとうございました

◆今月のありがとう◆
佐保おもしろうら君のご家庭からピーマンの苗を沢山頂きました。早速園庭に植え毎日収穫を楽しみにしている子供達です!今年の夏はピーマンで乗り越えます。

行事予定

- 6/ 16日(木) くろねこ交通教室 黒猫さんと白猫さんと一緒に楽しく交通ルールを学びます。
 - 6/ 23日(金) 6月生まれの誕生日会 担当:ゆい組
今月も賑やかに騒いでいきたいと思ひます。お誕生日は1年に一度の私の「いのちの日」です。お友達同士、喜び合いながら大切に過ごしていきたいと思ひます。
 - 6/ 8・23日(木・金)前期歯科・内科健診
毎日元気に走り回る子ども達。身体に異常がないか診て頂きます。健康な歯は健康な身体を作ります。虫歯は増えていませんか?優しい先生とお話ししながら歯の状態と身体の状態を診て貰いましょう。
 - 6/ 25日(日)神崎市こどもまつり~子どもたちにもっとゆといを!あそびと文化を!
*時間 10時~15時まで(オープニング9時30分)
*会場 神崎市中央公民館
- ☆英語で遊ぼう ☆暑さに負けない身体づくり
- ☆ロワーナ先生 6月14日 6月21日 ♡体育教室 6月19日
☆マーレン先生 6月6日

先月のちょっとひとコマ

子ども達の笑顔と応援はす

5/15 親鸞聖人降誕会



5/20 バス旅行 福かじかえん



5/22 苺狩り(八谷いち園)



よろこび 6月23日(金) お誕生日会 -参観自由です!- 6月生まれのお友達 担当:ゆり組

毎月1回、その月に生まれたお友達を囲んで皆でお祝いします。誕生者へのインタビュー&歌や職員による出し物があります。お誕生日会への参観は自由ですので、時間に都合がございましたらお出かけ下さい。時間帯は、9時半より1時間程度です。

◆◆◆連絡◆◆ 感染症胃腸炎について -注意喚起の時期となりました-

佐賀県感染症情報センターの報告によりますと県内での報告数が徐々に増えているようです。まもなく梅雨時期になり流行も予想されます。

日ごろの手洗いや食材の十分な加熱等を心がけ、感染予防に努めましょう。

感染性胃腸炎とは、1つの病気をあらわすものではなく、多種多様な病原体(細菌、ウイルス、原虫など)による病気のことです。

*症状

- ① 吐き気、おう吐、下痢、腹痛、発熱などの症状が見られます。
- ② 主な症状は3日間程度で回復しますが、高齢者や乳幼児では脱水症状などから症状が重くなる場合がありますので注意が必要です。
- ③ ウイルスの排泄は、数週間続く場合があります。

<予防方法>

- ① 手洗いは予防の基本です。(流水と石鹸で十分に行う。タオルの共用はしてはならない)
- ② 排泄物の適切な処理。オムツ交換時は排泄物を適切に処理し、しっかりと手を洗う。

